
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委員会から報告とお知らせ（４月１５日～５月１４日） 

【活動報告】４月１５日～５月１４日 

○学年学級委員会○ 

７／２ 保護者懇親会についての話し合い 

○成人教育委員会○ 

６／９ 親子ヨガ教室の企画…申し込みありがとうございます。当日はよろしくお願いいたします。 

○校外委員会○ 

看板と馬の確認・点検・修復。馬当番の方へ手紙配布。パトロールプレート作成・手紙配布。 

パトロール実施。 

○広報委員会○ 

全校徒歩遠足取材・離任式取材・ＰＴＡ本部役員写真撮影 

○ひまわり推薦委員会○ 

ひまわり推薦プレートの継続有無の連絡・継続の人へのお礼状の作成・プレートの点検 

初夏を思わせるような暑い日が続き、朝夕の風が心地よく感じられるようになりました。 

日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

入学・進級から二ヶ月近くが過ぎ、学校や新しいクラスにも慣れてきた子供たちの楽しそうな声が 

教室から聞こえてきます。『はだしの生活』も始まり、元気いっぱいな様子も伝わってきます。 

 

 

 

PTAだより 
平成３０年５月３０日（１号） 

葛飾区立金町小学校 

ＰＴＡ会長 高橋 亮 

------------------------------------------------------------------------------------------ 

■ 昨年に引き続き平成３０年度ＰＴＡ会長に選任されました、高橋です。 

昨年度、ＰＴＡ会長という職を通して本当に多くの経験をしました。また、私の生来の拙さか

ら多くの失敗もしました。これまでの生活ではありえないようなことばかりです。今年度は、

その失敗をいくつかでも解消して、会員の皆様に少しでも還元できるよう努力するとともに、

昨年以上に皆様と多くの経験を共有したいと思っています。 

本校の各委員会委員、ＰＴＡ本部員とも、皆さんとてもしっかりとした方々ばかりです。主

役制でお会いする会員の皆さんもとても良い方々ばかりで、頭が下がります。皆様の足を引っ

張らないよう頑張りますので、本年度も何卒、ご助力、ご協力をお願いいたします。 

葛飾区立金町小学校ＰＴＡ会長 高橋亮 

 

 

■ 平成３０年度ＰＴＡ総会により、新体制がスタートいたしました。高橋会長、役員、委員の

皆さんをはじめ保護者の方々には様々な面でご協力いただくことになります。感謝いたしま

す。金町小学校の子供たちの健やかな成長のため、どうぞよろしくお願いいたします。 

学校は、例年のことではありますが、教職員の人事異動があり、新たなメンバーでの始まり

です。張り切っている子供に負けないよう、教職員も頑張っています。今年度もよろしくお願

いいたします。 

                          葛飾区立金町小学校校長 岩脇 功 

------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

 

ＰＴＡ総会が無事終わりました 

【活動報告】４月１５日～５月１４日 

・２９年度会計監査 

・常設委員会、予算編成委員会、 

 実行委員会、ＰＴＡ総会 開催 

・グリーンキープ参加 

・金町子どもセンター運営協議会 出席 

・離任式 出席 

・地区委員会 出席 

・利用者調整会議 出席 

・第７Ｂ会長副会長会 出席 

 

グリーンキープのご案内 

６月１４日（木）１５：２０～ 

 先生方と一緒に約 1時間の作業です。 

主役制グリーンキープ前期の方、 

その他皆さまのご協力を 

お願いいたします。 

 

 

引き落としのお知らせ 

６月５日にＰＴＡ会費の引き落とし

があります。 

第一子  ２７００円（年額） 

第二子  ２７００円（年額） 

第三子  免除 

 

※一人あたり１０円の手数料が 

 かかります。 

平成３０年度ＰＴＡ総会が５月１２日

に開催され、新役員・活動報告・予算案

が承認されました。 

また退任された本部役員と２９年度常

設委員長・副委員長の方々への感謝状及

び記念品の贈呈が行われました。 

ご出席いただいた皆様方、どうもあり

がとうございました。 

ＯＢスポーツ大会報告 

 

４/２８ ソフトボール大会 総合６位 

金町小学校は第２部準優勝ですから、総合で６

位の成績です。最終回同点で、ジャンケンに敗れ

ました。惜しかったです。  

                         

５/２０  卓球大会 準優勝 

 強豪北野小にはかないませんでしたが、素晴ら

しい戦いぶりでした。 

 

ご声援、ありがとうございました。 

 

本部から報告とお知らせ 

離任式のご報告 

 ５月２日、離任式において転出される教職

員の方々にＰＴＡ活動費よりお花をお渡し

しました。 

 また、式後に会長よりお餞別を贈らせて 

いただきました。 


